



Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 1422

Prix 1 990 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité!Cette charmante villa de 200 m² est nichée au cœur d'un domaine privé à Mougins, sur un terrain arboré de 2000 m². La maison offre un espace de vie élégant, comprenant un double salon avec salle à manger et une cuisine ouverte sur la salle à manger. Au rez-de-chaussée, vous trouverez également deux chambres en suite avec salle de douche et WC, un dressing, un bureau et un WC invité.À l'étage, deux chambres vous attendent, l'une avec une terrasse tropézienne, et l'autre avec un espace bureau et un balcon. Une salle de douche avec WC est accessible aux deux chambres. Toutes les ...

Exclusive!This charming 200 m² villa is nestled in the heart of a private domain in Mougins, on 2000 m² of wooded land. The house offers an elegant living space, including a double living room with dining room and a kitchen open to the dining room. On the ground floor, you will also find two en-suite bedrooms with shower and WC, a dressing room, an office and a guest WC.Upstairs, two bedrooms, one with a roof terrace, and the other with an office space and a balcony. A shower room with WC is accessible to both bedrooms.All the rooms on the ground floor open onto a landscaped garden with IPE ...

## **CANNISIMMO**

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





